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本报讯 1月 15日，经开区党工委委
员、纪工委书记武斌调研指导区教文体局
扫黑除恶专项斗争工作，区纪工委副书
记、监察审计局局长梁辉，以及区党政办、

纪工委相关人员陪同调研。
会上，区教文体局党委书记、局长

关希哲对教育系统扫黑除恶专项斗争工作
开展情况进行了汇报。听取汇报后，武斌对
区教文体局扫黑除恶专项斗争工作开展情
况给予了充分肯定，并强调扫黑除恶专项斗
争工作不仅仅是工作任务，更是政治任务。

要求在扫黑除恶专项斗争新的阶段进一步
提升政治站位，务必加强组织领导，强化责
任担当，抓住重点，细化措施，紧紧围绕教育
系统明确重点打击的10类“黑恶”势力认真
开展线索排查，杜绝黑恶势力滋生蔓延，确
保扫黑除恶专项斗争抓紧抓好，抓出实效。
记者 王赛华 通讯员 李霁宇

2019经开讲坛
第一期开讲

本报讯 1月 12日，郑州经济技术开
发区“经开讲坛·领导干部周末大讲堂”活
动邀请苏州社科联专职副主席韦刚就“一
带一路与区域发展新机遇”作专题报告。
经开区党工委班子成员、经开区人大工委
班子成员，出口加工区班子成员、国际物
流园区班子成员，全区各单位科级以上领
导干部及部分科级以下工作人员、村
（社区）三委成员、有国际合作的企业代
表等近千人聆听讲座。区人大工委副主
任赵凯主持讲座。

会上，韦刚从“一带一路”提出的国际
国内背景、如何推进“一带一路”建设和
“一带一路”对我国区域发展的影响 3个
方面展开，重点分析了“一带一路”对地缘
经济格局带来的变化，并展望“一带一路”
的美好前景。韦刚以详尽的实例解读了
沿线国家和中国合作情况，为我区如何抢
抓机遇实现新发展提供了新的思路。讲座
深入浅出、内涵丰富，既着眼大局，又切合
实际，对全区广大干部更全面地理解“一带
一路”与区域发展新机遇，准确把握当前
总体形势，特别是做好当前各项工作，有
着十分重要的指导意义和现实意义。

赵凯指出，2018年经开区加快融入
国家“一带一路”建设大局，全力推动“陆
上丝绸之路”和“网上丝绸之路”建设，积
极打造全省对外开放的门户、外向型经济
发展的高地，取得了不错的成绩。在
2019 年，希望全体党员领导干部结合
韦刚主席所提出的“一带一路”与区域发
展这个新机遇，积极作为，为经开区“百千
万”奋斗目标的实现打下坚实基础。
记者 柴琳琳 通讯员 向峰

经开区领导实地督导
慰问高速卡口执勤民警

本报讯 1月 16日下午，经开区管委
会副主任马良到京港澳航海路高速口站、
京港澳南三环高速口站执勤卡点，实地督
导检查省“两会”安保高速卡口执勤工作
开展情况，代表管委会慰问一线执勤民
警、辅警，给他们送上室内加热器、方便
面、水果等各类慰问品。

在京港澳航海路高速口站，马良认真
了解了身份证信息采集仪操作使用情况，
现场观看了执勤民警盘查情况，对潮河派
出所执勤民警扎实的业务素质及高度的
责任感给予了高度评价。马良一行还仔
细地查看了警务驿站设施、战地帐篷党建
和后勤保障等情况。在京港澳南三环高
速口站，马良认真查看了卡口工作情况，
仔细地询问了阻车钉等装备使用情况，与
经侦大队、执法执纪监督室卡口执勤民警
深入交流，了解大家工作生活中存在的困
难和问题。

马良要求，全体参战民警要进一步提高
政治站位，强化使命担当，严格按照上级部
署要求，发扬不怕苦、不怕累和连续作战的
精神，克服严寒天气，严格细致盘查，严格规
范执法，严格重点人员、重点车辆、重点物品
的管理，确保辖区社会治安大局持续平稳，
圆满完成全省“两会”安保维稳任务。
记者 柴琳琳

市总工会参观调研
经开区城市规划展览馆

本报讯 1月15日下午，郑州市人大常
委会副主任、市总工会主席赵新中一行在
区党工委委员、工会主席王宏伟的陪同下，
到经开区城市规划展览馆参观调研。中建

城开公司董事长李兴、区工会副主席李玉珍、
规划展览馆副馆长雷彦林等陪同调研。

赵新中一行详细听取城市规划展览
馆工作人员的讲解，仔细询问，对经开区

的发展历程、城市建设、规划布局以及滨
河国际新城区域内的项目入驻情况进行
深入了解，对经开区的建设发展成就给予
高度的肯定。记者 柴琳琳 通讯员 张迪

本报讯 1月16日，由卢氏县委常委、
统战部部长郭军文带队一行 15人到经开
区，就双方产业结对帮扶工作进行对接，
共同推进潘河乡和沙河乡产业脱贫、早日
脱贫。

航空港实验区管委会副主任、经开
区党工委书记、管委会主任樊福太与区
党工委委员、工会主席王宏伟接待了卢

氏县调研团一行，并召开座谈会。会
后，王宏伟陪同调研团参观了经开区规
划展览馆、宇通新能源汽车厂、中大门
等处。

在座谈会上，樊福太与调研团在转移
劳动力、产业加工转移、防滑链生产等产
业帮扶措施上进行深入沟通。樊福太认
为，只有彻底扭转当前的产业局面，才能

有力地推动地区脱贫致富。下一步，经开
区将在创新壮大新产业，寻求新的增长动
力，把农村闲散劳动力转换成新时代产业
工人，夯实地区经济基础等方面与潘河和
沙河乡进行深度对接，确保帮扶的持续
性、实效性，同时也是提前为乡村振兴谋
划布局。
记者 王赛华 通讯员 韩奇阳

樊福太会见卢氏县调研团对接产业结对帮扶工作

深度对接产业帮扶 谋划布局乡村经济

本报讯 1月 11日，经开区召开 2018
年度保障性安居工程审计工作推进会，会议
由区人大工委主任李国立主持，经开区党工
委副书记王义民参加会议并做重要讲话。

会上，区监察审计局长梁辉传达学习
了上级审计工作会议精神，区房管局局长

徐祖新对审计报表和相关资料进行了说
明，征收办主任叶炜对拆迁安置有关政策
进行了解读。

李国立对审计工作进行了安排部署，
他要求各相关单位要密切配合，提供真实
完整的审计材料，虚心接受审计监督。

王义民强调，一是各部门要高度重
视，主动做好审计工作的协调对接配合；
二是各部门要及时提供审计所需材料，做
到不拖延，不瞒报；三是全力做好审计保
障工作，确保审计工作高效率、高质量圆
满完成。记者 王赛华 通讯员 李超

经开区召开2018年度保障性安居工程审计推进会

全力确保审计工作高质量圆满完成

本报讯 1月 16日上午，区党工委委
员、纪工委书记武斌带领区党政办、国际
物流园区发改局、纪工委、农经委等相关
部门负责人先后深入到前程、京航办事
处，“双十工程”周例会会议精神落实情
况。武斌一行先后来到冉庄村和上汽乘

用车供应商园区项目现场，听取督办工作
汇报，实地查看项目进展情况。

就做好下一步工作，武斌要求，针对
冉庄综合治理工作，前程办事处要进一步
提高认识，加大工作力度，利用好“封土”
停工时机，理清工作思路，做好村两委领

导队伍建设工作，拿出不畏艰难的勇气，
争取早日取得成效。进一步加强打击黑
恶势力行动宣传力度，争取把问题难题消
化在基层，为 2019年度“双十工程”开好
头，起好步。
记者 柴琳琳

经开区领导实地察看项目进展情况

为“双十工程”开好头、起好步

经开区领导调研区教文体局扫黑除恶专项斗争时要求

提升政治站位 强化责任担当


